

MESSRING und Humanetics arbeiten zusammen für Testlösungen der aktiven Verkehrssicherheit

München / Farmington Hills, 13. August 2024 – Humanetics, ein weltweit führender Anbieter von Sicherheitstests, freut sich, die Zusammenarbeit mit MESSRING, einem renommierten Anbieter von Crashtest-Technologie, bekannt zu geben. Diese Zusammenarbeit vertieft die langjährige Beziehung und das Engagement beider Unternehmen für die Verbesserung der Automobilsicherheit und unterstreicht ihr Engagement für das Angebot integrierter und leistungsstarker Produkte für aktive Sicherheitstests.

Humanetics und MESSRING werden eine nahtlose Integration der Humanetics-Plattformen mit dem MESSRING-Portfolio an statischen und artikulierten Dummy-Targets wie Fußgängern, Kindern, motorisierten Zweirädern anbieten. Dieses integrierte Paket ermöglicht eine effizientere Einrichtung und Durchführung aktiver Verkehrssicherheitstests und reduziert die Komplexität für die Kunden. Dieser Ansatz vereinfacht nicht nur den Kaufprozess, sondern gewährleistet auch die Kompatibilität und optimierte Leistung der kombinierten Produktpalette.

Bestandteil der nicht-exklusiven Zusammenarbeit ist die Verfügbarkeit des Child Presence Detection System-Dummys von MESSRING direkt für die Kunden von Humanetics. Der CPD-Dummy reproduziert die natürlichen Atembewegungen, die Körpergröße und die Form eines Neugeborenen, um Technologien zur Kindererkennung in Fahrzeugen zu testen.

Die neue Zusammenarbeit wird sich auch darauf konzentrieren, die Fähigkeiten der integrierten Lösungen auf Branchenveranstaltungen und über verschiedene Marketingkanäle zu demonstrieren. Diese Demonstrationen werden die Vorteile der kombinierten Angebote und den Mehrwert für die Kunden hervorheben.

Mark Westen, Präsident von Humanetics Safety, kommentiert: "Unsere Partnerschaft mit MESSRING ist Teil unseres Engagements eng mit Partnern aus der Industrie zusammenzuarbeiten und sicherzustellen, dass unsere Produkte so konzipiert sind, sich perfekt zu integrieren und die bestmögliche Performance liefern." Markus Schmid, Geschäftsführer von Humanetics Active Safety, sagt dazu: "Diese Partnerschaft strukturiert unsere bestehende hervorragende Zusammenarbeit mit MESSRING. Sie wird es uns ermöglichen, unsere UFO-Plattformen und die MESSRING VRU-Dummies gemeinsam zu vermarkten. Ein Gesamtpaket, das den Prozess für Kunden vereinfacht und durch Leistungsfähigkeit der Produkte überzeugt."

Florian Lenz, Chief Executive Officer von MESSRING, ergänzt: "In der Zusammenarbeit mit Humanetics sehen wir die Möglichkeit unser Lösungsangebot noch kundenoptimierter aufzustellen und zu ergänzen. Unsere kombinierten Fähigkeiten werden zu besseren und effizienteren Testlösungen führen und damit unser kontinuierliches Engagement für die Verkehrssicherheit unterstützen."

Bildmaterial:



Das Bildmaterial ist unter Nennung des Credits „© MESSRING GmbH“ zur freien redaktionellen Verfügung.

Die Bilder in druckfähiger Auflösung, stehen unter folgenden Link zum Download bereit: [Download](#)

Über MESSRING:

Die MESSRING GmbH ist Weltmarktführer für Crashtest-Technologie. Das Leistungsspektrum des mittelständischen Unternehmens mit Sitz im Südwesten von München reicht von der Realisierung großer, schlüsselfertiger und multifunktionaler Crashtest-Anlagen bis hin zur Lieferung innovativer Active Safety Textsystemen. In enger Zusammenarbeit mit Automobilherstellern und Crashtest-Anlagenbetreibern entwickelt MESSRING anwendungsspezifische Lösungen zum Testen von aktiven und passiven Sicherheitssystemen in Fahrzeugen und anderen Verkehrsmitteln. Mit mehr als 170 Angestellten und über 140 weltweit realisierten Crash- und Schlidentestanlagen trägt MESSRING seit über 50 Jahren dazu bei, Mobilität sicherer zu gestalten.

Über Humanetics:

Humanetics ist ein Indus­trietechnologie­konzern und ein führender Anbieter von Sicherheitssystemen, Crashtest-Dummys (ATDs), Simulationssoftware (RAMSIS), CAE-Modellen, menschlichen Körpermodellen, einer kompletten Reihe passiver und aktiver Sicherheits-SW- und Testlösungen, Präzisionssensoren, Faseroptik und Lasermaterialbearbeitungslösungen. Die Gruppe gliedert sich in drei Abteilungen (Sicherheit, Digital und Sensoren), die sich auf Präzisionstechnik und Softwareentwicklung konzentrieren und den Menschen in den Mittelpunkt des industriellen Designs stellen. Die Gruppe beschäftigt mehr als 1000 Mitarbeiter in Niederlassungen auf der ganzen Welt, wobei sich der Hauptsitz in Farmington Hills, Michigan, USA befindet.

Weitere Informationen unter www.messring.de

Pressekontakt:

Alex Kiendl, Public Relations and Regulation Manager, MESSRING
press@messring.de +49 (0)89 89 81 39-536

Barney Loehnis, CMO, Humanetics
bloehnis@humaneticsgroup.com +1 203 246 1397

MESSRING and Humanetics collaborate on active safety test solutions

Munich / Farmington Hills, August 13th – Humanetics, a global leader in safety testing solutions, is pleased to announce a collaboration with MESSRING, a renowned provider of crash test technology. This collaboration advances the longstanding relationship and both companies' commitment to advancing automotive safety and underscores their dedication to delivering integrated and high-performance active safety testing products.

Humanetics and MESSRING will offer seamlessly integrated Humanetics' platforms with MESSRING's portfolio of static and articulated dummy targets, like pedestrians, children, powered two-wheelers, and standard sized vehicles. This integrated package will facilitate more efficient setup and execution of active safety tests, reducing complexity for customers. This approach not only simplifies the purchasing process but also ensures compatibility and optimized performance across the combined product suite.

Included in the non-exclusive collaboration is the availability of MESSRING's Child Presence Detection systems dummy direct to Humanetics' customers. The CPD dummy reproduces the natural breathing motion, body size and shape of a newborn baby to evaluate automotive child detection technologies.

The new relationship will also focus on demonstrating the capabilities of integrated solutions at industry events and through various marketing channels. These demonstrations will highlight the benefits of the combined offerings and the added value to customers.

Mark Westen, President of Humanetics Safety commented: "Our collaboration with MESSRING is part of our commitment to drive innovation for active safety by working closely with industry partners. We want to ensure our products are designed to integrate perfectly and deliver the best performance." Markus Schmidl, Managing Director of Humanetics Austria, said: "This collaboration puts some structure to our existing excellent working relationship with MESSRING. It will allow us to demonstrate and showcase the integrated platform and dummy targets together, sell them as a single package, to simplify the process for customers, and explore ways to enhance the product performance through collaboration."

Florian Lenz, Chief Executive Officer of MESSRING, added, "Working together with Humanetics, we see a tremendous opportunity to enhance our product offerings and simplify the testing process for our customers. Our combined expertise and technologies will lead to better, more efficient testing solutions that support the automotive industry's ongoing commitment to safer mobility."

Images:



Images are free for editorial use by adding credit © MESSRING GmbH.

The images in high resolution are available for download here: [Download](#)

About MESSRING:

MESSRING GmbH is the world market leader for crash test technology. Based in the southwest of Munich, the mid-sized company's product offerings range from the realization of large, turnkey and multifunctional crash test facilities to the delivery of innovative active safety test systems and solutions. In close cooperation with automotive engineers and manufacturers, MESSRING develops application specific solutions that enable the automotive industry to test their active and passive vehicle safety systems. With more than 170 employees and over 140 crash and sled test facilities installed worldwide, MESSRING has been contributing to making traffic and transportation safer for over 50 years.

About Humanetics:

Humanetics is an Industrial technology group, and a leading provider of safety systems, crash test dummies (ATDs), simulation software (RAMSIS), CAE models, human body models, complete line of passive & active safety SW & testing solutions, precision sensors, fiber optics and laser material processing solutions. The group is organized into three divisions (Safety, Digital and Sensors) focused on precision engineering and software development that puts humans at the heart of industrial design. The group has over 1000 employees located in facilities worldwide, with our global corporate headquarters in Farmington Hills, Michigan, USA.

Further information can be found at www.messring.de.

Press contact:

Alex Kiendl, Public Relations and Regulation Manager, MESSRING
press@messring.de +49 (0)89 89 81 39-536

Barney Loehnis, CMO, Humanetics
bloehnis@humaneticsgroup.com +1 203 246 1397